
Protokoll:  
Rm Kalenberg erklärt, dass bereits von den derzeit bestehenden Einrichtungen erhebliche 
Störungen und Belastungen für die Nachbarschaft ausgehen würden. Durch die beantragte 
Nutzungsänderung, die zusätzliche Partyveranstaltungen beinhalte, sei eine Zunahme dieser 
Beeinträchtigungen zu befürchten. 
Ortsvorsteher Herr von der Heyden erklärt, dass im Bereich des Siechhaustales auch Familien mit 
Kindern leben und verweist auf die negativen Außenwirkungen der bereits bestehenden 
Einrichtung und mögliche Folgen im Falle von deren Erweiterung. Städtebauliches Ziel sei 
ohnehin die Aufwertung des Siechhaustales, insbesondere vor dem Hintergrund touristischer 
Aktivitäten. 
Rm Wefelscheid erklärt, dass die derzeitige Nutzung bereits vorhanden sei. Die 
Partyveranstaltungen sollen in geschlossenen Räumlichkeiten stattfinden.  
Die Vorlage wird mehrheitlich mit neun Nein-Stimmen, zwei Ja-Stimmen und sechs 
Stimmenthaltungen abgelehnt. 


